

## Au fil du conseil municipal

Voici les principales délibérations votées lors du dernier conseil municipal.

Le renouvellement du parc informatique des enseignants a été décidé. Concernant l'adressage, la numérotation a été finalisée et le fichier envoyé à Tarn Fibre, les plaques de nom des rues et les numéros sont en cours de demande de devis (financé par la mairie). Un nouveau protocole temporaire d'accueil pour les

gens du voyage qui se sont installés à côté du terrain de football est en place, avec paiement des consommations. Les données administratives communales ont été mises en sécurité par le biais d'une prestation qui les sauvegarde sur un serveur externe. Une nouvelle cuisine dans la salle Fabre est aménagée et les travaux sont achevés à la salle Lemonier. Cimetière : mise en place de la numérotation et enregistrement

des données afin de faciliter sa gestion, dossier suivi par Arlette Gloria et François Montanié. Formation de deux conseillères municipales, M<sup>mes</sup> de Vivies et Ladowith, en police de l'urbanisme plus particulièrement ; formation du personnel en charge de l'urbanisme sur la dématérialisation des dossiers. Le projet, 2019 d'implantation de caméra vidéosurveillance sur le village se poursuit actuellement.

01-132-37

132

